



# アマゾン森林破壊を断念

## 環境運動家の反対運動功奏す

25日、テメル大統領は、「銅及び類似鉱物の国立保護区（RENC A）の開発を許可した大統領令を廃止することを決めた。この大統領令は、アマゾンの森林破壊につながるとして、国内外の環境運動家たちから強い反対にあっていた。26日付の紙が報じている。

## 国際的な圧力も後押し

事の発端は、テメル大統領が8月22日に出した大統領令。同令は、同令23日付官報に掲載された大統領令で、RENC Aの開発を許可した。鉱業は2016年のことにはじまる。名目上は、国内での経済活動にも不可欠な種々の鉱物の採掘により、経済発展と雇用の促進を呼び込むため。鉱業は2016年のことにはじまる。名目上は、国内での経済活動にも不可欠な種々の鉱物の採掘により、経済発展と雇用の促進を呼び込むため。



26日のテメル大統領 (Marcos Corrêa/PR)

国内総生産（GDP）の4%を占めている。銅や金、鉄、マンガンのほか、他の鉱物も豊富なRENC Aは、1984年に保護区に制定された。法定アマゾンの一部で、北伯のアマゾン南部からパラ州に横たわる保護区の面積は4万6450キロ平方キロで、デンマークやエストニアと同等の大きさだ。仮にそれを廃止し、民間企業による鉱物資源開発を許可すれば、アマゾンの森林破壊が進む恐れが出てくる。アマゾンの森林は「地球の肺」と呼ばれ、同地域の森林伐採が進めば、酸素の排出量やCO2の吸収量が減る。アマゾンの森林破壊は結果的に地球温暖化ガスの排出量増加を招くため、国際的な環境問題のひとつとして注目されており、国連からも伐採抑制が求められてきた。今回の大統領令は、RENC Aの一部区域の保護区指定を外し、「30%まで開発可能」とされた。その後の再検討で、採掘許可の範囲の記述はなくなり、森林保護のためにより詳細な記述が加えられたが、8月28日の大統領令でもRENC Aの廃止案は生かされたままだった。だが、この段階でも連立政府内の反対の声は少なくなかった。

## トヨタが伯国に大規模投資

## 新モデル製造で16億レ!

伯国トヨタが25日、新型モデルのYuris製造のため、聖州内の工場に16億レアルの投資を行うと発表した。26日付の紙が報じた。

Yurisは既に、中国や台湾、タイ、フランスで販売されており、同社のコンパクトカーEiosとセダンのカローラの中間種だ。伯国で製造・販売されるのは、今後発表される新型モデルで、製造と販売は2018年下半期に開始の予定だ。競合車種はフォルクスワーゲンの新型PoloやVWの新型HondaのFitなどだ。

Yurisの製造はソコカバ工場で行われ、製造に必要な資材や機器整備のために10億レアルが投じられる。ソコカバ工場では現在、Eiosを製造している。また、Yuris用のエンジンやトランスミッションを製造するポルト・フェリス工場にも6億レアルが投入される。同工場のエンジン製造能力は年間10万8千基だが、2019年下半期からは17万4千基を製造するようになるという。

今回の大型投資の発表は、新しい製造ライン開設で増設されたポルト・フェリス工場の新社屋落成式の際で行われた。式典には、ジェラウド・アウキミン聖州知事とイゴ

連邦政府は8月31日に、より広範な討論の場を設けるため、RENC Aの廃止を差し止めた。反対運動はより強力になり、今月12日には、ブラジル国内の音楽家や俳優たちの集団によるRENC A廃止反対デモも起きた。

さらに、世界的にも有名なイベント「ロック・イン・リオ」初日の15日には、国際的トップモデルとして知られるジェリ・ブランチや米国の音楽家スティーヴン・ソークス、国際的な反対運動が広がっていた。

こうした圧力もあり、テメル大統領はフェルナンド・コエリョ・リンド・鉱山動力相と連立与党の代表者らと話し合い、RENC A廃止の断念を決めた。

RENC A廃止に反対していた代表的な政治家のひとり、エウジニオ・オリヴェイラ上院議長は25日、「大統領の決断に感謝する」との声明をネット上で表明している。

電力消費の時代的な変化に伴い、「不要論」も囁かれ、行方が注目されている。これにより、聖市地下鉄の1号線と2号線（PTMの7と11月1日）から行われることが正式に決まった。アングレート調査を行うには、昨日と今日はサッカー

配布が行われた。同日付の紙にヘリコプターが撤いたパンフレットは、ロッシニャ地区を支配していた麻薬密売組織アミーゴ・ドス・アミーゴス（ADA）関係者の居場所や武器、抗争などにに関する情報提供を求めたのだ。

市西部のラッパやピニエイロス、ブタンタンなどが、南部のブルックリンやセントアマーロ、北部のトウトクヴィ、大聖市のオサスコやサントアンドレでも電気が消えたという。これにより、聖市地下鉄の1号線と2号線（PTMの7と11月1日）から行われることが正式に決まった。アングレート調査を行うには、昨日と今日はサッカー

配布が行われた。同日付の紙にヘリコプターが撤いたパンフレットは、ロッシニャ地区を支配していた麻薬密売組織アミーゴ・ドス・アミーゴス（ADA）関係者の居場所や武器、抗争などにに関する情報提供を求めたのだ。

## 2番で1審より10年延びる

南大河州ポルト・アレグレの第4地域裁判所（TRF4）第8小法廷が26日、ラウ・ジャコソ（LJ）に関する第2審の判決を行った。ルイ・ラウ政権で官房長官を務めたジョゼ・ジル

セウ被告（労働者党・PT）が1審判決より10年ほど重い、30年9カ月の実刑判決を受けた。26日付の紙にジャコソが報じている。26日に行われた裁判は、建設会社のエンジニア、ヴィックスとベトロポラスのサービス部門の間で結んだ契約に絡む、1千万レアルに及ぶ贈賄や資金洗浄に絡んだ疑惑に関するものだ。ジルセウ被告はパラナ州連邦地裁で告げられた第1審で、セルジョ・モロ判事から23カ月の実刑判決を受けたが、弁護士が不服を

よると、今年1〜8月の自動車販売は昨年同月比で5.3%伸びた。乗用車と軽商用車に限れば、5.9%増の138万2千台だ。同会は9月始め、今年の自動車販売台数の予想を、前発表の昨年比4%増から、7.3%増の220万台に引き上げた。昨年の自動車販売は前年比11.2%減で、2014年の実績まで落ち込んだ。

同業界では、Man 10億レアル、フォルクスワーゲン26億レアル、ジェネラル・モーターズ45億レアルなどの投資計画が発表されている。

市SAの市営市場が焼失 長い伝統が終わる危機も



17年5月のジルセウ被告 (Fabio Rodrigues Pozzebom/ Agencia Brasil)

25日未明、聖市南部のセントアマーロの市営市場で火災が発生し、大きな被害が出た。26日付の紙が報じている。火災が起きたのは午前3時30分頃で、出火原因はまだ不明だ。この市場は、どの店も営業している。ここで寝起きしている従業員もいなかったため、けが人などは出なかった。

消防によると、消防車17台と消防士50人が消火作業にあたり、午前7時に鎮火した。この市場には26の店が入っていたが、現時点で、この市場に閉鎖は、焼失した建物に移転して営業を継続するのかが、焼失した建物についてはまだ未定だ。

また、この市場に閉鎖して、聖市議会が先週、ドリア市長が提出していた民営化案を承認したばかりだった。

市SAの市営市場が焼失 長い伝統が終わる危機も

この市場に閉鎖は、焼失した建物に移転して営業を継続するのかが、焼失した建物についてはまだ未定だ。

また、



# ニッケイ俳壇

(955)

### 富重久子 選

上田 ゆづり

○折り鶴の無言の抗議原爆忌  
○春雨とあなごの結びつき  
○春の折り鶴の無言の抗議原爆忌  
○春雨とあなごの結びつき

○折り鶴の無言の抗議原爆忌  
○春雨とあなごの結びつき

めて、花とはまた違った美しさがある。花の盛りには花見の人で賑わうが、花が散ってしまふと訪れる人もなく、桜は若葉の枝を差し伸べて風をよそいでいる。そんな桜の姿が好きで、さわやかな桜の木の下で初夏の風に靡く若葉の姿を、飽きることなく眺めている作者の写生俳句である。

カンネ・グランド 秋枝 つね子

○海の色青負ひて鯖の旨しかな  
紅の字にあやめ紫のうそふ誌  
草梅の紅を好みて食そる  
残る蚊と云へどいじ悪刺しに来る

○ブラジルに来てからは、殆ど大鯖を見たことがないように思う。鯖は鱗がなくて真つ青で、捕りたては、刺身にも鯖茶にも美味い。この新鮮な綺麗な海の色を鯖と「海の色青負ひて」とはこの作者ならではの言葉であろう。楽しい佳句であった。

○血洗ふ指柔らかに水温む  
年輪の少し歪みて心ほゆる  
豆の花支柱をのぼり数知れず  
砂吐かす錆びし包いさり貝

○春の温暖な気候になつてくると、都会のビルに任せていても水道の水が、何となく少し温かくなつてくる。それに比べて、毎日洗濯や炊事の水を使う主婦にとって、寒い冬の水仕事は結構辛いもので、春が待たれる。この句、家族の多い作者の毎日の血洗いは大変であるが、そんな朝の「指はほらかく水温む」と感じて出てきたこの言葉。女性の心に沁みる佳句であった。

○寒鯛の高級魚なる面構へ  
小春日を賜るけふの句会かな  
枯芝に雑草青く伸び上がり  
私立校移転案内春隣

○確かに「寒鯛」は、脂が乗って一年で一番おいしい時期である。それに見た目も美しい。背中は鉄青色で、腹は銀白色。体長は約一メートルで、魚屋で並んでいても「高級魚なる面構へ」である。日本では出世魚として年末の贈り物にするところあり「寒鯛」を詠み、力のある佳句であった。

○花コーヒー代替りして守りを  
赤土のぬかるみ続花コーヒー  
受け流す事も大事と花コーヒー  
花すみれ人見知りする子の旅路

○フランスに移住してきて奥地に連れて行かれた時、コーヒーの白い花の盛りで、その香りに驚いたが、あれからもう半世紀以上になる。この句の通り、今では父親に代わって、息子さんと娘さんが立派にコーヒー園を経営しておられるのである。見事に成功され、これからは悠々自適の楽しい移民人生の余生を送られることを祈りたい思いに駆られる。胸に沁みる佳句である。

○草の芽米粒ほどの双葉かな  
サビア撮るスマホに声も収めけり  
日当たりに植え変へて垂よく育ち  
混雑のピークの時刻春の雷

○「草の芽」とは、名のある草の芽と

いうことである。作者は前から色々な名草の苗を育て、私も何時も頂いている。最近ほんの五センチばかりの名の知らぬ草鉢をもらったが、花穂が「勿忘草」であった。巻尾の花穂に藍色の小花を多数つける。と辞書にあつて、嬉しくて一日中見ている。心に残る佳句である。

サンパウロ 大原 サチ

○賑へる朝の薄霧市日曜日  
博物館を遊ばせ庭庭  
春の夜ハルケの湖畔一めぐり  
春の夜の面灯り揺れてをり

○美しく被れ外国人に喜ばれ  
移住寮外園に暮らして  
何となく気分晴れぬ冬霞  
枯園や風の音のみ静かなる

○蒲公英やつばさぬやうに上手に寝る  
蒲公英やつばさぬやうに上手に寝る  
蒲公英やつばさぬやうに上手に寝る  
蒲公英やつばさぬやうに上手に寝る

○野焼き後果をなくしたか羽下げて  
種はたはる大木燦る野焼き後  
種はたはる大木燦る野焼き後  
種はたはる大木燦る野焼き後

○昭和一桁浅瀬を筑で先りに来し  
葉をはや虫食ひし世はさびし  
忌月やミサイルと世はさびし  
歌声で園児到着ヒクニク

○踊りや大樹の中より始まりぬ  
散歩道金網這ふて豆の花

○日を生く 上地 花子  
テロリスト何を信じて自爆する 桜井しずえ  
はやくとも信じて待ては花は咲く 遠藤 幸雄  
人望のある人神を信じ生 今立 帰

○必勝を信じて駆ける亀の意地 今立 帰  
信するも思いも寄らぬ妻 柴田 幸子  
信じ合う事は当然我が家 高橋 丹次  
集うたび信じあたる友が増え 斎藤 蒼山  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平

○羅德里ナ親和川柳会 (8月分)  
課題「信」  
矢張り歳自信が持てない 上川 好秋  
我が身に 自信過剰で見事 高橋 和子  
読み甘く自信過剰で見事 高橋 和子  
落ち 高橋 和子  
信じ合い苦勞の甲斐は今 高橋 丹次  
信じあつたび信じあたる友が増え 斎藤 蒼山  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平

○羅德里ナ短歌会 (8月分)  
風光る不馴れな洗濯機 有難きかな文明の利器 中山 哲弥  
子に親を信じて学ぶ土台 中山 哲弥  
かな 福田 広子  
信用が第一と人の道 久保 久子  
我が余生明日を信じて今 上地 花子

「貧者の銀行」日本進出 無担保融資で就労支援

【共同】貧しい人への救済が評価され、説明した。対象は、働く意欲と能力のある人、生活保護の受給資格者を含む低所得者。シングルマザーら。既に運営しているパングラデシユや米国の同様に、5人組の互助グループをつくつてもいい。無担保でお金を貸し出す。グループのメンバーは他の参加者の連帯保証人にはならないが、返済が滞れば他の人がお金の借りにくくなるなどの連帯責任を負う。逆に金融を通じた貧困女性

【共同】水保病の歴史と患者の苦難を伝える資料館

【共同】日本遺伝学会が言い換え

【共同】日本医師会が4人に1人過労死ライン超

【共同】宇宙航空研究開発機構(JAXA)は

【共同】天皇、皇后両陛下は20日、私的な旅行で、埼玉県高市町の高麗神社を訪問された。

【共同】宮司から高麗神社に参拝を済ませた。

【共同】宮内省は13日から2回ほど、私的な旅行の機会を設けており、今回は8回目となる。

【共同】宮内省は13日から2回ほど、私的な旅行の機会を設けており、今回は8回目となる。

【共同】宮内省は13日から2回ほど、私的な旅行の機会を設けており、今回は8回目となる。

【共同】水保病の歴史と患者の苦難を伝える資料館

【共同】日本遺伝学会が言い換え

【共同】日本医師会が4人に1人過労死ライン超

【共同】宇宙航空研究開発機構(JAXA)は

【共同】天皇、皇后両陛下は20日、私的な旅行で、埼玉県高市町の高麗神社を訪問された。

【共同】宮司から高麗神社に参拝を済ませた。

【共同】宮内省は13日から2回ほど、私的な旅行の機会を設けており、今回は8回目となる。

## 読者文芸

ロドリナ親和川柳会 (8月分)

課題「信」

矢張り歳自信が持てない 上川 好秋  
我が身に 自信過剰で見事 高橋 和子  
読み甘く自信過剰で見事 高橋 和子  
落ち 高橋 和子  
信じ合い苦勞の甲斐は今 高橋 丹次  
信じあつたび信じあたる友が増え 斎藤 蒼山  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平  
信じればまずい青汁うま 竹内 良平

羅德里ナ短歌会 (8月分)

風光る不馴れな洗濯機 有難きかな文明の利器 中山 哲弥

## 投稿者におねがい

読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

「読者文芸欄」係 Eメール hunguei.nk@gmail.com

雄大な山並みつらなる里に行きゆつたり休んで新たな明日へ

高橋 和子

冬の日一葉も無くスイナンの花赤々と咲き映える庭 桜井しずえ

ザワザワとを語るや竹の森風にして頭ふりふり 久保 久子

隔てたる祖国の姉も老いた地元女性たちに対し 久保 久子

## おねがい

読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

「読者文芸欄」係 Eメール hunguei.nk@gmail.com

雄大な山並みつらなる里に行きゆつたり休んで新たな明日へ

高橋 和子

冬の日一葉も無くスイナンの花赤々と咲き映える庭 桜井しずえ

ザワザワとを語るや竹の森風にして頭ふりふり 久保 久子

隔てたる祖国の姉も老いた地元女性たちに対し 久保 久子

## おねがい

読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

「読者文芸欄」係 Eメール hunguei.nk@gmail.com

雄大な山並みつらなる里に行きゆつたり休んで新たな明日へ

高橋 和子

冬の日一葉も無くスイナンの花赤々と咲き映える庭 桜井しずえ

ザワザワとを語るや竹の森風にして頭ふりふり 久保 久子

隔てたる祖国の姉も老いた地元女性たちに対し 久保 久子

## おねがい

読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

「読者文芸欄」係 Eメール hunguei.nk@gmail.com

雄大な山並みつらなる里に行きゆつたり休んで新たな明日へ

高橋 和子

冬の日一葉も無くスイナンの花赤々と咲き映える庭 桜井しずえ

ザワザワとを語るや竹の森風にして頭ふりふり 久保 久子

隔てたる祖国の姉も老いた地元女性たちに対し 久保 久子



# 特別寄稿 当たるも八卦 「小池百合子都知事国政への展望」

## ソロカバ市 早川量通

ついに山動く。核融合爆発が起き、小池百合子東京都知事大旋風が全国津々浦々に吹きまくるのか？

安倍晋三総理が森友・加計問題と閣僚の失言失態で人気30%台に落ち、2017年8月3日に内閣改造を「仕事師内閣」と銘打っただけで30日足らずで40%台に上がった。安倍晋三総理は衆議院の解散は首相の専断事項と9月25日に正式表明された。

10月10日公示、10月22日投票となる。この事で、国政の境界の再編、動向が俄然風雲急を告げる注目の的となってきたが、小池百合子東京都知事も9月25日に「希望の党」の立ち上げ、更に代表となつての国政の参戦を表明されたが、当たるも八卦的予言をする。

1) 小池百合子東京都知事が代表の希望の党は、衆議院選挙で第2党となり大躍進する。

2) 安倍晋三首相は、



小池百合子東京都知事 (By Tomin First no Kai staff, via Wikimedia Commons)

で、衆議院解散の選挙が10月10日公示、10月22日投票となる。10月22日投票が表明されたが、小池百合子東京都知事が国政参戦の「希望の党」の立ち上げを表明、「待つていませよ」とばかりに、将来の自分が首相の布石として代表の表明をされたが、今回も小池風潮は日本全国津々浦々に吹きまくる。

特に東京都下は勿論、都の近隣の神奈川県、千葉県、埼玉県、茨城県、そして政令都市である札幌、仙台、横浜、名古屋、大阪、福岡等々は、立候補者を全面的に無党派層の全面的な支援を受けるよううにする。また、現職の他党からの

入党、特に民進党や無党派の議員等々が25名前前後は、「希望の党」に入党し、立候補する。

2) 小池百合子東京都知事は、民進党の原前誠司代表の代わり、小池都知事の腹心の若狭勝が新党を立ち上げようとしていた矢先を挫こうとばかりに、また更に自分の森友・加計学園問題の追及を避けるためもあり、専権事項の天下の宝刀を抜いた。

だが「さうはどっこい間屋は餅さす」とばかり、小池百合子東京都知事は素早く国政の参戦を表明し、25日午後1時に立ち上げ表明し、安倍晋三総理が25日午後6時に発表した「衆議院解散、10月10日公示、10月22日投票の表明」に先んじて

「希望の党」からどのくらい立候補するのかが言えると、去る都議選を例にすると150名くらい立候補し、100名から120名の当選者が出る。特に、東京都の自民党の現衆議員は小選挙区では石原慎太郎の息子、石原伸晃、安高兄弟、松本洋

固定票の多い、公明党と共産党は、あまり変わらなないでしょう。

3) 小池さん、最大の戦



9月26日版

★安倍さんは、消費税率引き上げに賛成である。

★小池さんは、脱原発である。

★安倍さんは、原簿承認である。

★小池さんは、「保守」で、「憲法改正支持」である。

★安倍さんは、「最近まで安倍さんを支持していたが、森友・加計問題で幻滅した保守層」が、希望の党に流れる可能性がある。(狙いがある。)

★小池さんは、改憲を支持している。

★安倍さんも改憲推進している。

★小池さんは、消費税率引き上げに消極的である。

★安倍さんは、消費税率引き上げに反対し「反対人」は、たくさんいます。

小池さんは、「保守」で、「憲法改正支持」である。

これは、安倍さんと変わらなない。

「最近まで安倍さんを支持していたが、森友・加計問題で幻滅した保守層」が、希望の党に流れる可能性がある。

小池さんは、改憲を支持している。

安倍さんは、消費税率引き上げに消極的である。

安倍さんは、消費税率引き上げに反対し「反対人」は、たくさんいます。

# 「希望の党」の政策と戦略

小池さんが25日、「希望の党」を立ち上げました。

この党の政策と戦略は、どうなのでしょう？

希望の党の政策

今までのわかっていないことを書き下す。

まず、希望の党は、「憲法改正」に賛成である。

これは、安倍総理と違っていますね。総理は、消費税率を引き上げると断言しています。

次、希望の党は、「脱原発」である。

これは、安倍総理と違っています。

★小池さんは、改憲を支持している。

★安倍さんも改憲推進している。

★小池さんは、消費税率引き上げに消極的である。

★安倍さんは、消費税率引き上げに反対し「反対人」は、たくさんいます。

小池さんは、「保守」で、「憲法改正支持」である。

これは、安倍さんと変わらなない。

「最近まで安倍さんを支持していたが、森友・加計問題で幻滅した保守層」が、希望の党に流れる可能性がある。

小池さんは、改憲を支持している。

安倍さんは、消費税率引き上げに消極的である。

安倍さんは、消費税率引き上げに反対し「反対人」は、たくさんいます。

メールマガジン  
「ロシア政治経済ジャーナル」  
発行者 北野 幸伯  
Copyright (C) RPE Journal All Rights Reserved. 358  
アドレス変更・解除は  
<http://www.mag2.com/m/0000012950.html>

自分史  
わが移民人生  
おしどり米寿を迎えて  
山城 勇

子供たちの学校休日をフエイラ稼業に就労させて、学業をおろそかにする何とも苦しい思いであった。

自分が県人会活動に傾注していると結果的に家族を犠牲にせざるを得なくなる。

これは誰もが知っている当然のことだ。だがそれを知っていて、しかも無報酬で、なんでそんなことをするのか。

自家用車を走らせ昼夜を問わず働き、県人会活動やその資金造成に頭を痛め、県人会活性化に手をやき、それでも多くの人々から苦情を言われ、叩かれるそれがおちで、これが県人会長の立場なのか。

では、それでも何故その職責につくのか。

馬鹿でなければ果たせぬ職責といながら屋比久孟清氏は15期15年間県人会長を務めているし、花城清安氏は10期10年、文化センターでは9期18年も理事長に励んでいる。

それには人それぞれの事情もあるが、いささか名誉心も働き、使命感や責任感旺盛で率先して働く姿勢が周囲から推挙の条件となり、その職責につくのではなからうか。

沖縄県人会は一般的に人前になることをさける習性があり「ナイシガル ナイル」といったひかえめの人々が大多数で、他県人会との違いかも知れない。

組織活動では必然的にそのリーダーシップが必要である。リーダーになくして組織活動は成り立つはずはない。推されたら止むを得ない。

人々のために働かざるを得ない。これが普通一般の考え方だから仕方がない。

そして引き受けたらしっかりと徹底してやらねば気がすまない。これが常識であり人間性ではなからうか？

沖縄県系人の消極的姿勢(態度)は改めるべきではなからうか。私は日頃からその思いでいたので推されたらなんでも心ゆくまでその責任を果たさねば気がすまない性格である。

こうして私は、1964年にサント・アンドレー支部会館建設をめぐって平田志安支部長、仲宗根ペードロ支部長らの下で、書記会計として資金募集・土地購入、そして建築工事と約4力年がかりで建設する活動に関わりはじめたのである。

これが私の沖縄県人会活動の始まりである。1966年12月の年末に完成し、イナウグラソンを催した。

活動拠点の会館は出来たが内部施設や備品を揃えたり、具体的整備に2、3年の歳月を要した。

その間、玉城栄八郎が支部長として2期務め、1970年の定期総会において私は支部長に選任されたが、当時は、既に書いたように青年隊代表派遣の任務があり、支部長就任を断る以外なかった。

そのため1カ月後に支部臨時総会を開催して金城正雄氏を選任することになった。それ以降私は、青年隊運動に転じ青年隊着伯15周年祭や県人会本部の祖国復帰祝賀会などの役職に協力した。

**HOTEL MONTE REAL RESORT**  
Lazer, Diversão e Alegria para sua Família  
ÁGUAS DE LINDÓIA

Reserve já:  
**FERIADO 12 OUTUBRO**

9 PISCINAS, 3 AQUECIDAS E COBERTAS, Garagens, Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Pebolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ingles", Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça projetada por Burtle Max.

A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDÓIA - SP

Reservas: São Paulo - Tel.: (11) - 2626-3321 - (13) 2191-0318 - (17) 2786-0061  
(19) 4040-4216 - (21) 3005-4048 - (31) 2626-4232 - [www.montereal.com.br](http://www.montereal.com.br)

**CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA**  
Admite-se estagiário(a)  
研修生募集中 (男女)

寝ちがひ、首・肩・腕の痛み、腰痛、ギックリ腰、坐骨神経痛は

和泉 整 法 師  
WA NYU SEI TAI

**SADAKAZU NAKATA PhD**  
CIÊNCIAS ALIADAS DA SAÚDE

TEL: (11) 5571-4113 / (11) 5083-6756  
Rua Baltazar Lisboa, 391 - CEP 04110-061 - V.Mariana - São Paulo - SP

www.nikkeishimbun.com.br  
**ニッケイ新聞**  
Nikkei Shimbun  
【営業時間】  
月曜～金曜日：祝日を除く  
午前9時～午後4時  
(11) 3340-6060  
Rua da Glória, 332  
Liberdade  
CEP 01510-000  
São Paulo - SP  
【購読】  
nikkeishimbun@yaho.com.br  
【広告】  
anuncio@nikkeishimbun.jp

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める

木村 快著 共生の大地アリアンサ

**ALIANÇA** A TERRA DA COOPERAÇÃO

特別価格 日本語版 R\$40

■ご注文お問い合わせ ■ニッケイ新聞社 編集部まで ■郵便でのご注文の方は ■太陽堂 ■フオノマキ ■高野書店まで  
●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●フオノマキ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)

あかま じょがくいん さいご どうそうかい

# 赤間女学院、最後の同窓会

## 「必ずまた会いましょう」

### 卒業生や教師ら約30人誓う

「元気でね、また会えるからね」。「ピオネイロ教育センター」(Centro Educacional Pioineiro、赤間みちえ財団運営)の前身、「赤間女学院」や「赤間女学院」時代の全校卒業生を対象とした「最後の同窓会」が23日、聖市南部の現ピオネイロ校で行なわれた。当時の生徒約30人が集まり昔話を花を咲かせた。



参加した皆さんで記念撮影

故赤間重次・みちへ夫妻が1933年に設立した「裁縫教授所」が端緒となり、幼稚園から高等部までの一貫教育で定評の高いピオネイロ校に発

## 第39回敬老会及び入植慰霊祭

### 日語学校生徒らも発表

ピラール・ド・スールで楽しませた。ピラール・ド・スール市長アントニオ・ジョゼ・ペレイラ氏が参列し、午前8時半から入植慰霊祭が執り行われた。挨拶に立った阿部会長は「今年には邦人入植72年目。入植慰霊祭を皆様と



花の贈物に喜びを見せた関係者

の後ろに非常ベルが取り付けてあったそう。「視学官が来たら噂らされる。生徒たちはすぐに裁縫道具を持って裁縫室に走った」と語った。

池田名誉会長入信70周年記念 全伯から1700人が集り

ASEBEX、30日に

ASEBEX (日本元

ASEBEX (日本元

## 大耳小耳

赤間女学院の同窓会

池田名誉会長入信70周年記念

ASEBEX、30日に

ASEBEX (日本元

ASEBEX (日本元

## 第58回南米仏婦大会

モジ西本願寺で来月

ASEBEX、30日に

ASEBEX (日本元

ASEBEX (日本元

ASEBEX (日本元

MIZUHO Tailor & Fashion 丸山四日会 (東京) TEL: 3082-4408

Dr. MONICA Y. MORISHITA 電気鍼療法 もぐさ レーザー

kenko hirose 健康食品

HANDA & HANDA - ADVOCACIA Dr. PEDRO HANDA

VIAÇÃO GARCIA Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.

死亡通知並びに会葬御礼 妻 橋本よしえ (九十四歳)

